

NÖ-Sportlerwahl und Legendenehrung

Zum 40. Mal wurden heuer die „Niederösterreichischen Sportlerinnen und Sportler des Jahres“ gekürt. Im Zuge der „Sport.Lounge.Niederösterreich 2015“ wurden in der NV Arena in St. Pölten die Auszeichnungen an die erfolgreichen Athletinnen und Athleten überreicht.

Der Titel „Sportler des Jahres 2015“ ging an den Tennisspieler Dominic Thiem, auf Platz 2 landete der Tischtennis-Europameister Stefan Fegerl, der wegen einem Turnier leider nicht bei der Ehrung dabei sein konnte, vor dem Snowboarder Benjamin Karl. Anlässlich des Jubiläums „40 Jahre Wahl der Sportler des Jahres“ wurden auch zahlreiche niederösterreichische Sportgrößen der vergangenen Jahre und Jahrzehnte vor den Vorhang gebeten – darunter auch die „Sportlegenden“ Werner Schlager und VersehrtenSPORTler Andreas Vevera.

„Ich fühle mich noch gar nicht so alt. Bin wieder fit und voll im Training, schau ma mal, was noch kommt. Wenn man die Bilder vom Weltmeistertitel sieht, kommen natürlich wieder Gefühle hoch. Vor allem der letzte Punkt ist noch voll im Gedächtnis“, meinte Werner Schlager beim Interview. „Eine große Ehre für mich, mit all diesen Topstars auf einer Bühne zu stehen, die man früher im TV bewundert und mitgefiebert hat. Ein sehr bewegendes Gefühl für mich, vor allem als Behindertensportler zu dieser Riege an NÖ-Sportlegenden dazu zugehören, ist irre! So etwas ist nur in Niederösterreich möglich“, so der stolze Paralympicssieger 2008 Andreas Vevera.



Neben den NÖ-Sportlegenden Werner Schlager, Andreas Vevera, Barbara Paulus waren auch die frischgebackene EM-Bronze-Medaillengewinnerin Doris Mader, Peter Wolf und NÖ-Sportlandesrätin Dr. Petra Bohuslav bei der Sport.Lounge.Niederösterreich 2015.